



EXPANDIENDO EL VOTO

REGISTRO PARA EL DÍA
DE ELECCIÓN EN
CALIFORNIA

R. MICHAEL ALVAREZ, PH.D.
CALIFORNIA INSTITUTE OF TECHNOLOGY

STEPHEN ANSOLABEHRE, PH.D.
MASSACHUSETTS INSTITUTE OF TECHNOLOGY

DĒMOS:
A NETWORK FOR IDEAS AND ACTION

UN REPORTE PARA DĒMOS

POR R. MICHAEL ALVAREZ Y STEPHEN ANSOLABEHERE

R. MICHAEL ALVAREZ es Profesor de Ciencias Políticas en el Instituto de Tecnología de California. **STEPHEN ANSOLABEHERE** es Profesor de Ciencias Políticas en el Instituto de Tecnología de Massachusetts. Este reporte se elaboró con la ayuda de Melanie Goodrich y de Catherine Wilson. Melanie Goodrich como coautora de la sección 3 sobre la historia de los sistemas de registro electoral en California; Catherine Wilson como coautora en la sección 4 sobre el análisis de los efectos del Registro Para el Día de Elección en la cantidad de votantes y en el Apéndice Técnico. Agradecemos a Ben Highton por sus comentarios en el borrador anterior, así como su ayuda y la producción del personal de Dēmos.



A NETWORK FOR IDEAS & ACTION

© 2002 Dēmos: A Network for Ideas and Action

Dēmos: A Network for Ideas and Action
155 Avenue of the Americas, 4th Floor
New York, NY 10013
212.633.1405 (phone)
212.633.2015 (fax)
www.demos-usa.org

RESUMEN EJECUTIVO

EL REGISTRO PARA EL DÍA DE ELECCIÓN PRODUCIRÁ MAYOR CANTIDAD DE VOTANTES EN CALIFORNIA.

- Los estados que han adoptado **El Registro Para el Día de Elección** han experimentado un incremento en la participación de 3 a 6 puntos porcentuales en población en edad para votar.
- En estados con **El Registro Para el Día de Elección**, el voto en jóvenes votantes y en aquellos que acaban de mudarse en los últimos seis meses es casi de 15 puntos porcentuales más alto.
- California podría experimentar todavía un incremento mayor en la cantidad de votantes—tal vez tanto como 9 puntos porcentuales—porque California cuenta con una población más flotante y también más joven.

EL REGISTRO PARA EL DÍA DE ELECCIÓN INCREMENTARÁ EL NÚMERO DE GENTE EN LA LISTA ELECTORAL EN CALIFORNIA.

- Arriba del 90 por ciento de los reportes electorales se han registrado en estados con **El Registro Para el Día de Elección**.
- Mayores índices de registro facilitan más la comunicación sobre dónde y cuándo votar y la distribución de los folletos informativos del votante.

EL REGISTRO PARA EL DÍA DE ELECCIÓN FUNCIONA EN LOS ESTADOS DONDE SE USA ACTUALMENTE, Y A LA GENTE LE GUSTA.

- **El Registro Para el Día de Elección** es Votar en Un Solo Paso.
- La mayoría de los votantes en los estados donde usan **El Registro Para el Día de Elección** se registran en la casilla electoral.
- A los oficiales electorales en los estados donde se usa **El Registro Para el Día de Elección** les gusta el hecho de tener mayor vigilancia en el proceso de registro.

EL FRAUDE DE REGISTRO DE VOTACIÓN PODRÍA DISMINUIRSE EN CALIFORNIA CON EL REGISTRO PARA EL DÍA DE ELECCIÓN.

- Las estrictas penalidades al intentar el fraude en los registros con **El Registro Para el Día de Elección** podrá disminuir los riesgos.
- Como la mayoría de los registros electorales con **El Registro Para el Día de Elección** ocurren en las casillas electorales, y se requiere de alguna forma de identificación, el registro electoral será más seguro que el actual sistema en California.
- Los estados que actualmente usan **El Registro Para el Día de Elección** tienen bajos índices de fraude en los registros porque implementan dentro de su lugar el dispositivo de seguridad apropiado para disminuir los riesgos.

EL REGISTRO ELECTORAL DEL DÍA DE ELECCIÓN NO DEBERÍA INCREMENTAR CONSIDERABLEMENTE LOS COSTOS DE ELECCIONES EN CALIFORNIA.

- **El Registro Electoral del Día de Elección** requerirá de nuevos gastos, pero podría ahorrar dinero en algunos productos también, especialmente en el personal de la pre-elección. El costo per capita en la administración de elección en ciudades mayores usando **El Registro Electoral del Día de Elección**—Minneapolis y Milwaukee—es aproximadamente de \$3.50 por persona en edad para votar.
- Condados de California ahora gastan entre \$3 y \$4 por persona en edad de votar para realizar elecciones aunque algunos gastan considerablemente más.

HACER QUE LA GENTE VOTE EN EL LUGAR CORRECTO SERÁ EL MAYOR RETO CON EL REGISTRO ELECTORAL DEL DÍA DE ELECCIÓN

- El año después en que Minnesota adoptó **El Registro Electoral del Día de Elección**, Minneapolis reportó que la mitad de todos los lugares de las casillas electorales se realizaron en la casilla equivocada. Ahora sólo un poco más de un por ciento están reportados en el lugar equivocado.
- El problema puede solucionarse con la educación apropiada del votante antes del día de la elección, en la casilla electoral, y después de la elección. Estas actividades son rutinarias en los estados que usan **El Registro Electoral del Día de Elección**, y tienen un pequeño impacto fiscal aparente.

